Mit großer Anteilnahme haben wir vom Tod unserer ehemaligen Kollegin

Ruth Tüllmann

OStR' i.K. i.R.

erfahren. Nach langer schwerer Krankheit verstarb sie vor wenigen Tagen im Alter von 72 Jahren. Sie hat das Schulleben von Anfang an mit ihrer einzigartigen Art an unterschiedlichen Stellen in ihren Fächern Französisch, Geschichte und evangelische Religion zutiefst bereichert und inspiriert, wobei immer die Schülerinnen und Schüler im Zentrum ihres pädagogischen Schaffens standen. Besonders engagierte sie sich in der Gestaltung und Durchführung von Austauschprogrammen mit Partnerschulen in Frankreich. Auch konzeptionell arbeitete sie unermüdlich für die Schule. Federführend war sie für die Abfassung und Fortschreibung des Schulprogramms zuständig, assistierte mit Souveränität der Organisation der Mittelstufe und war langjähriges Mitglied im Lehrerrat. Sie genoss hohes Ansehen und uneingeschränkte Wertschätzung im gesamten Kollegium, sowie bei Eltern und Schülern

Sie wird uns als Mensch und Kollegin in ihrer empathischen und hilfsbereiten Art immer im Gedächtnis bleiben.

Bischöfliches Abtei-Gymnasium Duisburg

Thomas Regenbrecht, Schulleiter

Für die Eltern A. Muhlack-Preuten Für das Kollegium B. Hinkes

Für die Schülerschaft A. Kahlert